

SACAN CHAMARRAS Y BUFANDAS

Seis alcaldías tendrán temperaturas bajas

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Por segundo día consecutivo, la Ciudad de México registrará bajas temperaturas afectando principalmente la zona sur y poniente de la capital.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la Alerta Amarilla para siete alcaldías: Álvaro Obregón, Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco.

Indicó que, debido al Frente Frío número 8, estas seis demarcaciones registrarán temperaturas de entre cuatro y seis grados centígrados.

En ese sentido, hizo un llamado a la población para que se proteja del frío y extreme precauciones, como abrigarse, evitar cambios bruscos de temperatura y consumir alimentos ricos en vitaminas A y C.

Asimismo, pidió que en caso de tener algún malestar respiratorio, acudan al médico.

De acuerdo con los reportes de la dependencia, a la alerta por el descenso del termómetro se sumó la alcaldía Xochimilco.

Ayer, se observó a los capitalinos ataviados con chamarras, bufandas y hasta cubrebocas.

“Ya no usaba esto (la mascarilla), pero con el frío más gente está enferma en el transporte y prefiero cuidarme.

“Además, me ayuda a no sentir tanto el frío que hace hoy (viernes)”, expresó Virginia, quien viaja a diario desde la alcaldía Tláhuac hasta la zona de avenida Universidad y Churubusco.



Foto: Mateo Reyes

Autoridades prevén que el termómetro registre hasta cuatro grados, principalmente en el poniente y sur de la ciudad.

